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FECHA: Diciembre 067 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Brutal encontronazo: mueren 2”  

Criterio “Transporte rueda sin inspección”  

 “Fayad declara ante PGR contra el PAN”  

 “Declara Fayad” 

 
“Declara Fayad ante la Fepade”  

 “Exige Omar Fayad castigo a panistas”  

 
“¡El colmo! Líderes panistas intentan premiar a Galland” 

El Independiente “El Profe”, un aviador más de la SEP estatal”  

La Crónica “Invertir en la educación para no perder a jóvenes: Penchyna” 

 
“Integración del CEN enfrenta a Madero y Gil”  

 
“Carecen auditores de fuerza”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información”  

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Crónica-Rinde presidente estatal del PRI declaración ante fiscalía: Omar Fayad, presidente del Comité Directivo 
Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), rindió declaración ante la Fiscalía Especializada Para la Atención 

de Delitos Electorales (FEPADE) para brindar su testimonio con respecto al acta 599/FEPADE/2010, en torno a la presunta 

intervención del gobierno federal en asuntos electorales y la incidencia del Partido Acción Nacional (PAN) en la designación 
de delegados. “Hemos recibido de forma anónima un documento que contiene una petición dirigida al ex líder nacional del 

PAN, César Nava, con una propuesta para la remoción y designación de varios delegados federales. El documento está 
firmado por distintos delegados federales, así como distinguidos militantes panistas como la diputada Gloria Romero y el 

dirigente estatal, Gonzalo Trejo Amador; el delegado de la Secretaría de Gobernación, Jorge Alfredo Moctezuma Aranda; el 

delegado de la Secretaría de Economía, Cornelio García Villanueva; la diputada local electa, Yolanda Tellería; los diputados 
locales David Reyes Santamaría, Prisco Manuel Gutiérrez, María Alejandra Villalpando y Guillermo Villegas Flores, entre 

otros”. Expuso que se trata de un asunto delicado, pues de comprobarse la veracidad del documento así como de las 
respectivas firmas, se estaría asentando un antecedente nacional que claramente evidenciaría la injerencia del gobierno 

federal en asuntos electorales, mediante las delegaciones federales, así como la interferencia del PAN en las funciones 

gubernamentales de orden federal, con los mismos fines. “Exigiremos que todo el peso de la ley caiga sobre quienes 
resulten responsables y estamos dispuestos a llegar hasta las últimas consecuencias, siempre en apego a la legalidad y 
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respetando a las instituciones”, enfatizó. El también diputado federal lamentó que algunos delegados federales hayan 

presionado a los más necesitados para que votaran a favor de Xóchitl Gálvez, a cambio de brindarles los apoyos que por 

ley les corresponden. “Litigaremos en los órganos jurisdiccionales competentes y esperaremos la resolución de las 
autoridades en la materia”, añadió. Reconoció la voluntad de la FEPADE para atender el asunto, que dijo, pone en 

entredicho la sana distancia que debe existir entre el gobierno federal y los temas electorales, pues los recursos de las 
delegaciones deben ser para todos los ciudadanos, sin distinción de partidos y sin que haya condicionamientos para recibir 

dichos programas. Finalmente aseveró que recibió una comunicación anónima donde se manifiesta la voluntad de algunas 

personas para denunciar las irregularidades, pero que esperan comprensión; ya que al tratarse precisamente del gobierno 
federal a quien se denunciaría, no confían en las autoridades mexicanas, por lo que buscan acercarse a un esquema 

internacional para la protección de testigos, inclusive al amparo del gobierno norteamericano; y con ello garantizar la 
integridad y seguridad. (Alberto Quintana, página 03) 

Milenio-Fayad declara ante Fepade por purga: El presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

Omar Fayad Meneses, rindió declaración ante la Fiscalía Especializada Para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) por 
la investigación de la presunta intervención del gobierno federal en asuntos electorales y la incidencia del Partido Acción 

Nacional (PAN) en la designación de delegados federales. De acuerdo con el acta 599/FEPADE/2010, el líder priista acudió 
el pasado 29 de noviembre para dar su testimonio ante la fiscalía de la Procuraduría General de la República (PGR), donde 

indicó que recibió un documento de forma anónima que contiene una petición dirigida al líder nacional del PAN, César 

Nava, con una propuesta para la remoción y designación de varios delegados federales.  “Este documento aparece firmado 
por distintos delegados federales, así como distinguidos militantes panistas. De comprobarse la veracidad del documento, 

así como de las respectivas firmas, se estaría asentando un antecedente nacional que claramente evidenciaría la injerencia 
del gobierno federal en asuntos electorales”, indicó el también diputado federal.  Fayad Meneses adelantó que el 

Revolucionario Institucional litigará en los órganos jurisdiccionales competentes y esperarán la resolución de las 
autoridades en la materia.  “Reconocemos la voluntad de la Fepade para atender este delicado asunto”, dijo.  Claves-

Anónimos • El diputado federal del PRI indicó que se ha recibido una comunicación anónima donde se manifiesta la 

voluntad de algunas personas para denunciar las irregularidades.• Buscan acercarse a un esquema internacional para la 
protección de testigos, inclusive al amparo del gobierno norteamericano; y así se garantice su integridad y seguridad.   

Milenio-De rebote, Cornejo llega a San Lázaro: El político hidalguense Luciano Cornejo Barrera, ocupará la curul que 

dejó vacante en la LXI Legislatura federal su compañero de fórmula, José Guadalupe Acosta Naranjo, quien buscará la 
gubernatura del estado de Nayarit. El relevo se dará luego de conocerse que Acosta Naranjo presentó ante la mesa 

directiva de la Cámara de Diputados, una solicitud para separarse del cargo como representante popular por “tiempo 
indefinido”. Oficialmente Acosta Naranjo presentó el pasado viernes la solicitud de licencia al cargo, la cual fue recibida por 

el diputado priista Jorge Carlos Ramírez Marín, presidente de la Mesa Directiva, para su trámite. Por tal motivo se espera 
que en la semana que comienza, el asunto pase al Pleno de la Cámara Baja para su votación y en su caso, aprobación de la 

misma y con ello Acosta se encaminará a ser el candidato del PRD en alianza con Acción Nacional, en las elecciones de julio 

de 2011 en Nayarit. Luciano Cornejo es integrante del grupo de “Los Chuchos” que comanda el dirigente nacional del PRD, 
Jesús Ortega Martínez. Tiene una amplia trayectoria dentro de la izquierda estatal. Fue el primer presidente municipal 

perredista gobernando Tezontepec de Aldama, de 1994 a 1997. Después fungió como diputado local plurinominal, además 
de haber representado a su partido en diferentes procesos electorales. De diez aumentará a once el número de diputados 

federales hidalguenses de los 500. (Ramsés Salanueva, página 11) 

Independiente-Intentará CDE del PAN impedir compra de votos a favor del PRI: El Comité Directivo Estatal 
(CDE) del PAN intentará impedir la compra de votos a favor del PRI en las comunidades rurales del estado, en vísperas de 

las elecciones para renovar ayuntamientos, informó su presidente Gonzalo Trejo Amador. Actualmente la dirigencia panista 

realiza reuniones con las estructuras municipales para nombrar representantes en todas las secciones electorales del 
estado, empadronar simpatizantes y ordenar la estrategia para la jornada electoral del próximo 3 de julio.  En entrevista 

realizada en la sede del CDE en esta ciudad, Trejo Amador consideró que tienen buena ventaja respecto al número de 
electores en zonas urbanas, a diferencia del PRI.  Aunque por otro parte reconoció que tienen una dura tarea por delante 

en las regiones rurales de la entidad, donde "el Revolucionario Institucional todavía ejerce manipulación sobre la gente 
para comprarles su voto".  Añadió que una de sus principales metas es "conquistar" a la gente que vive en esas regiones y 

concientizarlos que "una despensa no garantiza que sus gobiernos regresen para resolver sus necesidades", apuntó. El 

presidente albiazul indicó que esas prácticas pretenden erradicarlas con el fortalecimiento de sus estructuras regionales y 
documentar los hechos para denunciarlos ante la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (FEPADE). 

"Ésa es la labor pendiente, en las zonas urbanas simplemente es refrendar el trabajo territorial y las redes que ya se han 
conformado". Bienvenidas las alianzas Bienvenido el nuevo presidente del PAN y bienvenidas las alianzas. Así lo refirió 
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Gonzalo Trejo tras la elección de Gustavo Madero Muñoz cono nuevo dirigente nacional de ese instituto político, quien 

durante su campaña proselitista por la entidad anunció que daría continuidad a las alianzas electorales amplias. Calificó la 

elección como un acto democrático y transparente, "ejemplo de lo que los panistas sabemos hacer al momento de elegir a 
nuestras autoridades". Sostuvo que con unidad y evitando fracturas, los panistas trabajarán muy de cerca para afianzar el 

triunfo electoral en 2011, en Hidalgo, y la presidencia de la República en 2012. Aseguró están prácticamente amarradas las 
alianzas con el PRD en la mitad de los municipios del estado, entre estos Pachuca y Tulancingo, aunque por otra parte 

negó que existan desequilibrios para ello, a propósito de la próxima visita a esta capital de Andrés Manuel López Obrador, 

quien es férreo opositor a las coaliciones entre la derecha y la izquierda.  (Gerardo Neria, página 02) 

Independiente-Asegura Christian Pulido que no se convertirá en el Juanito local: El diputado electo del Partido 

Verde Ecologista de México (PVEM) Christian Pulido Roldán aseguró que no servirá de plataforma para algunos meses 
después de iniciada la próxima legislatura ceder su curul "tipo Juanito" a su suplente Erika Ortigoza. "Vamos a tratar de 

hacer el mejor papel posible durante todo el periodo, porque a mí no me han hecho saber otra situación que no sea 

cumplir en la diputación, ya que esto es lo que mi partido me encarga en beneficio del estado." El oriundo de Ciudad 
Sahagún comentó que uno de sus objetivos en la próxima legislatura será impulsar los proyectos productivos de pequeñas 

y medianas empresas (Pymes), porque las grandes empresas que antes existían en el estado ya no dan los grandes 
empleos que antes, y ahora se tiene que incentivar a muchas empresas para que contraten personal y reactiven la 

economía. "Ahora hay que darles apoyo e infraestructura a los pequeños empresarios que se comprometan y quieran salir 

adelante." Rechaza ser trampolín de Erika Ortigoza Comentó que está muy contento con la oportunidad que le dio su 
organismo político de llegar al Congreso local para mejorar las condiciones de vida de los hidalguenses desde su ámbito de 

competencia y rechazó nuevamente que vaya a ser un simple trampolín para que Erika Ortigoza ocupe la diputación.  
(Miguel Ángel Carrasco, página 04) 

Sol de Hidalgo-Renovará PRI comités: Antes de que inicie la competencia formal por los ayuntamientos, en el PRI de 

Hidalgo se efectuarán procesos para renovar comités municipales, expresó el presidente de la Comisión Estatal de Procesos 
Internos, José Gonzalo Badillo Ortiz. No hay tiempo para la elección integral de las representaciones en cada localidad, 

porque a partir del 15 de enero arrancará el proceso constitucional de los ayuntamientos, precisó. SIN DEFINIR MÉTODO 
DE SELECCIÓN Gonzalo Badillo expresó que aún aguardan largas jornadas de trabajo partidista a efecto de designar 

candidatos a alcaldes. Por principio, precisó, debe definirse el método o métodos de selección, lo cual aprobará en su 

momento el Consejo Político Estatal. No se sabe todavía si se abrirá la consulta directa a las bases o la elección se haría por 
medio de asamblea de delegados, comentó. El presidente de la Comisión Estatal de Procesos Internos consideró que será 

en febrero cuando se reúna la asamblea general priista con el fin de tomar determinaciones en torno al cotejo 
constitucional que se avecina. "Se tiene que analizar la conveniencia de establecer asamblea de delegados o consulta 

directa, que lo decidan las dirigencias y los consejos respectivos", reiteró. Comentó que el registro legal de candidatos ante 
el Instituto Estatal Electoral será entre el 25 y 27 de mayo de 2011. Mucho antes tendrían que efectuarse los trabajos al 

interior del Partido Revolucionario Institucional.. En cuanto a los aspirantes, dijo que la única recomendación que les haría 

como árbitro de la contienda interna es que esperen a que se publique la convocatoria, pues en estos momentos "no 
conocen las reglas del juego". (redacción, Ojo Política) 

Reloj-¡El colmo! líderes panistas intentan premiar a Galland: En una misiva que obra en poder de la Fiscalía 

Especializada para atender Delitos Electorales, militantes del PAN piden a su presidente nacional César Nava que Guillermo 
Galland ocupe la titularidad de INFONAVIT en Hidalgo. La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 

difundió un comunicado en el que revela la intención de algunos militantes del Partido Acción Nacional (PAN) de 
“promover” que 25 delegados en Hidalgo del Gobierno Federal sean removidos de sus cargos. En el documento de fecha 20 

de septiembre, dirigido a Cesar Nava presidente nacional del PAN, aparece entre otras personas, el nombre del ex líder 

estatal blanquiazul Guillermo Galland Guerrero, a quien proponen para que ocupe el cargo de delegado del Instituto del 
Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (INFONAVIT). En el testimonio de 3 hojas, donde aparecen los 

teléfonos, así como la dirección electrónica del Partido Acción Nacional y la leyenda “Por una patria ordenada y generosa”, 
el PRI dio a conocer que el testimonio “fue recibido de manera anónima”. El tricolor, acusa que la petición de los panistas 

locales dirigida a Cesar Nava para “remover” a los funcionarios del gobierno Calderonista, fue firmada por “distintos 
delegados federales, así como distinguidos militantes panistas como la diputada federal Gloria Romero y el dirigente del 

PAN en Hidalgo, Gonzalo Trejo Amador”. Entre los militantes del blanquiazul que signan el acuerdo, aparecen los nombres 

de los delegados de la Secretaría de Gobernación, Jorge Alfredo Moctezuma Aranda y de la Secretaría de Economía, 
Cornelio García Villanueva. Así también, firman la petición los diputados locales electos Yolanda Tellería y Prisco Manuel 

Gutiérrez; además de los legisladores locales de ese partido David Reyes Santamaría, María Alejandra Villalpando y 
Guillermo Villegas Flores, entre otros”. De acuerdo al comunicado del PRI, la carta enviada por los panistas a Cesar Nava, 
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ya obra en poder de la Fiscalía Especializada para atender Delitos Electorales (FEPADE) según el acta 599/FEPADE/2010, 

donde se denuncia “la presunta intervención del Gobierno Federal en asuntos electorales y la incidencia del Partido Acción 

Nacional en la designación de delegados”. El caso Galland Al finalizar la semana anterior, Adrián del Arenal fundador del 
PAN en Hidalgo, acusó a Guillermo Galland de ser una persona que no ha demostrado honestidad como funcionario 

público, al tiempo en que exigió sea expulsado de las filas panistas. El señalamiento hacia Galland, surgió una vez que los 
ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) decidieron que Geraldina García Gordillo presidenta 

municipal de Pachuca, continuará en el cargo hasta el término de su gestión, toda vez que no procedió la controversia del 

ex líder del PAN que pretendía la destitución de la alcaldesa. (Edmundo Pineda, primera plana) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Síntesis-Prepara IFE actividades en comicios: A igual que las diferentes instancias encargadas de organizar los 

comicios a presidentes municipales del 2011 en la entidad, la representación del IFE de Hidalgo, ya se prepara para poder 
apoyar en los comicios, en aseguro la vocal ejecutiva del registro Federal de electores Ana Alicia Hoyo Chalit. De acuerdo 

con la funcionaria, de manera anticipada se han celebrado reuniones con los integrantes del IEE para acordar las acciones 
a seguir por parte de cada instancia a fin de que se cumpla en tiempo y forma con cada una de las actividades a seguir 

dentro del calendario electoral ya aprobado, en el que se involucra la intervención del IFE. Al respecto, aseguró que el IFE 

tiene ya firmado un convenio de colaboración con el IEE para poder aportar todos los elementos electorales para el día en 
que se tengan que celebrar los comicios que en este caso serán el primer domingo de julio del año por iniciar. El IFE como 

en todos los procesos anteriores en base al convenio de apoyo y colaboración entre IEE e IFE, vamos a portar todos los 
instrumentos electorales, como es la lista nominal de electores, la credencial para votar y llevar a cabo la insaculación para 

seleccionar a los funcionarios de casilla, llevar a cabo lo que es la entrega de la cartografía electoral, el proceso de 

depuración y actualización del padrón. De hecho ya tenemos algunos meses platicando sobre el desarrollo del proceso para 
poder llevar a cabo las actividades, ya que además de Hidalgo habrá elecciones municipales en otras seis entidades del 

país, por lo que ya el IFE se coordina con cada uno de los institutos locales. (Jaime Arenalde, página 04)  

P L A N O        E S T A T A L  

Crónica-Necesario invertir en educación para no perder a jóvenes, afirma diputado: David Penchyna, diputado 

federal por el Distrito IV, expuso que hay una generación de jóvenes en riesgo si no se pone énfasis en la educación. 
Advirtió que un país no se construye con discursos, y menos cuando dividen y dinamitan el diálogo. Una economía no se 

dinamiza con buenas intenciones o anuncios mediáticos. Se necesita inversión en educación de calidad para potenciar 

nuestro inmenso capital humano, y una política de Estado que haga de la promoción de la ciencia y la tecnología, una 
palanca del desarrollo económico. Añadió que la educación no es un juego, si el reto del siglo XX era la cobertura, en el XXI 

el desafío es que la educación permita acceder a mejores condiciones de empleo y desarrollo personal. “Hoy vemos con 
muchísima preocupación que la edad de inicio en el consumo de drogas ha llegado a los ocho años; que la participación de 

adolescentes en delitos es cada vez más frecuente y que muchos más encuentran cerradas las puertas de la educación y 

luego las del empleo”, destacó. Penchyna Grub aseveró que la síntesis de esta dinámica perversa está representada por el 
caso del menor sicario capturado en Morelos, del cual dijo “éste joven detenido, que a los 14 años tenía ya una lista de 

asesinatos y otros delitos graves, esa sí es una verdadera tragedia, debe alertar no sólo al gobierno federal para notar que 
el combate al crimen organizado tiene una arista social que ha obviado a lo largo del sexenio, sino a la sociedad civil y a 

todos los que queremos construir un país más seguro para nuestros hijos”. En ese mismo tenor propuso que “el país 

necesita apostarle a la educación y a la calidad en la enseñanza, necesita revalorar la labor de los docentes y hacer notar a 
los padres de familia que la instrucción no se agota en las aulas, sino requiere del soporte y la guía familiar” afirmó ante 

alumnos, tutores y profesores de las escuelas “Melchor Ocampo” y “Teodomiro Manzano”, en Huasca de Ocampo, donde 
entregó equipo de cómputo. El representante popular continuó su gira de trabajo en la escuela de la comunidad San José 

Ocotillo, donde en compañía del director del plantel, Pedro Reynaldo Acosta, también facilitó computadoras. Penchyna 
entregó además 500 paquetes de útiles escolares y medio millar de cobijas para quienes sufren los estragos de la 

temporada invernal. (Alberto Quintana, página 03) 

Criterio-Contraloría obtiene un premio nacional: El secretario de la Contraloría estatal, Fernando Moctezuma Pereda, 
informó que fue designado el primer lugar del Premio Nacional de Contraloría -al que convoca el gobierno federal- para el 

estado Hidalgo. La distinción correspondió al municipio Huichapan; en tanto, que el segundo lugar fue para el Estado de 

México; el tercero para Tlaxcala y una mención especial para el estado Guerrero. Además, destacó que el proyecto 
hidalguense fue seleccionado de entre un total de proyectos 500, de los cuales 14 obtuvieron los primeros lugares de cada 

estado. Se explicó que el reconocimiento -en el que por primera vez participó la entidad- se dio al comité de contraloría 
social de Huichapan, de la localidad Llano Largo, quien superó al resto de los inscritos con su proyecto denominado 
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Pavimentación de calles de Llano Largo. Además de este reconocimiento, en la segunda categoría se presentaron 28 

proyectos, en la primera etapa el primer lugar lo obtuvo el estado Puebla; segundo lugar, Guanajuato; el tercero, Hidalgo, 

y una mención honorífica también para la entidad. Así mismo, recibieron una mención honorífica en Innovación en 
Contraloría Social, con el proyecto Articulación de una red juvenil, Leticia Martínez Santos, de la organización Colectiva 

Feminista Hidalguense de Pachuca. El jurado del certamen estuvo integrado por la Secretaría de la Función Pública, 
Universidad Autónoma del Estado de México, la Red Social Rendición de Cuentas, entre otras instituciones. La entrega del 

premio se dio dentro de la apertura de trabajos la XVL reunión nacional de Contralores Estados Federación, donde estuvo 

presente Salvador Vega Casillas, secretario de la Función Pública. El premio fue entregado en Toluca, Estado de México. 
(Emmanuel del Rincón, página 07) 

Independiente-“El Profe”, un aviador más de la SEP estatal: El detenido cobró de enero a marzo de este año 63 mil 
502 pesos. Eduardo Ramírez Valencia, "el Profe", el presunto jefe de la plaza de Hidalgo de "los Zetas" y lugarteniente de 

Heriberto Lazcano Lazcano, "el Lazca", está en la nómina de la Secretaría de Educación Pública estatal (SEPH) con dos 

plazas de maestro de secundaria y telesecundaria, con salario mensual de 20 mil pesos.  De acuerdo con la nómina de 
trabajadores de la SEPH que dio a conocer recientemente su homóloga federal, "el Profe" tiene las claves: 

78613EO3636.00130541, como profesor de secundaria, y 78679E278130.00132434 como maestro de telesecundaria. Una 
fichita La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal informó que "el Profe", detenido la semana pasada en Huejutla 

durante un operativo realizado por la Policía Federal y el Ejército Mexicano con apoyo de tres helicópteros, fue identificado 

como el jefe de la plaza de Hidalgo de la organización criminal "los Zetas" y colaborador cercano de "el Lazca". La 
dependencia federal refirió que Ramírez Valencia es considerado responsable de realizar las negociaciones del tráfico de 

drogas para la organización de "los Zetas" en Panamá, República Dominicana y Estados Unidos. También, la SSP federal 
dijo que era el encargado del tráfico de armas, venta y distribución de droga en Hidalgo, Veracruz y Tamaulipas, así como 

de administrar las finanzas y realizar los pagos a los miembros de la organización de "los Zetas" en la entidad. Asimismo, 
señaló que con la captura de Ramírez Valencia se golpeó al negociador de la organización criminal del cártel, al que estaba 

gestionando los traslados de droga desde esos países, y que la SSP federal estableció una estrategia de contención desde 

Hidalgo para evitar el avance de ese grupo delictivo en la zona centro del país. Mantenían a un delincuente De acuerdo con 
las listas de trabajadores de la SEPH, las cuales fueron dadas a conocer por la Secretaría de Educación Pública (SEP) 

federal, Eduardo Ramírez Valencia, "el Profe", cobró de enero a marzo de este año la cantidad de 63 mil 502 pesos. Cabe 
señalar que el gobierno federal obligó a cada uno de los 31 estados de la República y al Distrito Federal hacer pública la 

lista de personas que reciben salario de las Secretarías locales de Educación Pública, en cumplimiento a la Ley de 

Transparencia. Durante una revisión de las mismas, se halló que Ramírez Valencia está inscrito en la nómina de la SEPH. 
(redacción, página 05)  

Independiente-Narcotraficantes detenidos en Huejutla, vinculados a la clase política: Eduardo Ramírez Valencia 
y Rubén Barragán Monterrubio, detenidos por la Policía Federal, están ligados a personas que integran la clase política y 

empresarial de la Huasteca. La detención de presuntos integrantes del crimen organizado ha desatado posiciones 

encontradas en la sociedad de la Huasteca. Algunos celebran el hecho de los operativos y otros especulan que las 
aprehensiones son ilegales. La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal informó que uno de los detenidos el martes 

pasado es Eduardo Ramírez Valencia, alias "el Profe". A Ramírez Valencia se le conoce como profesor comisionado y que 
colaboró por casi tres años en la oficina de Servicios Regionales Educativos de la Secretaría de Educación Pública en 

Hidalgo (SEPH), hace alrededor de cinco años, cuando el titular del área fue Froilán Salazar. De la amistad del ahora 

detenido, también se encuentra el diputado de Nueva Alianza, pero activista político del PRI, Darío Badillo Ramírez quien 
hizo alarde de la amistad que tiene de "toda la vida" con Eduardo Ramírez Valencia, "el profe", y que no le conocía la 

actividad independiente. Al "Profe" no se le conoce su vida en el magisterio, ya que guardó perfil bajo y, de acuerdo con 
algunos profesores, de manera regular estuvo comisionado; no obstante, hablan de que fue profesor de educación básica 

durante 25 años, según fuentes extraoficiales. Por otro lado, Rubén Barragán Monterrubio, alias el "Montes" es hermano 

del ex candidato perredista a la presidencia municipal y ex secretario del ayuntamiento, Rafael Barragán Monterrubio, y de 
Apolinar -de los mismos apellidos- ex sindico procurador del ayuntamiento (PRD) y aspirante a la presidencia municipal. Los 

hermanos ocuparon los cargos durante el periodo de gobierno municipal del perredista Marco Antonio Ramos Moguel. 
Asimismo, Rubén Barragán tiene lazos consanguíneos con la presidenta del DIF Huejutla, Rosenda Barragán de Nava, son 

primos hermanos y ambos oriundos de la comunidad de Sitlán, perteneciente a Huejutla. Inconformes convocan a una 
marcha Algunas personas que están inconformes con las detenciones y con presuntos abusos de autoridad del operativo 

federal, repartieron volantes para convocar a una marcha del silencio este lunes a las 16:00 horas, que partirá de la 

gasolinera Badillo y concluirá en la plaza del Reloj. En el volante, sin firma, refieren que apoyan la lucha contra la 
delincuencia siempre y cuando esté apegada a derecho y se respeten las garantías individuales y sujetas a líneas de 

investigación, para que no cometan atropellos. (redacción, página 05) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Todo fue estrategia política”: Después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) ratificará a 

Geraldina García Gordillo como presidenta municipal de Pachuca, la alcaldesa calificó como una estrategia política la 
controversia constitucional promovida por el síndico procurador jurídico del ayuntamiento, Guillermo Galland Guerrero, de 

cara al proceso electoral del 2011, al tiempo que dijo que una vez terminado el proceso jurídico trabajará para garantizar 
unas elecciones dentro del marco de la ley.  En la controversia constitucional ¿Qué era lo que más le preocupaba? 

“Obviamente es una circunstancia que te demanda tiempo, te demanda de alguna manera atención, era una cuestión más 
que de carácter personal, era una cuestión de carácter institucional, porque la decisión deviene de un órgano colegiado, de 

una institución como es el ayuntamiento, y mi perspectiva del asunto desde el inicio fue que independientemente de las 

personas, creo que lo que debe prevalecer siempre, fue el hecho de que el ayuntamiento es un órgano colegiado.  
Entonces por eso se crea el ayuntamiento así para que no se tomen decisiones unipersonales o unilaterales o que 

obedezcan a una sola perspectiva. Fundamentalmente esa era mi mayor intención que pudiera prevalecer la figura del 
ayuntamiento, que tiene como mayor valor las decisiones de carácter colegiado y si es un órgano colegiado no podemos 

llegar a escenarios donde personalmente alguien decidiera por el resto de los integrantes”. Acerca de la controversia: "Mi 

mayor interés era que se respetara la figura del ayuntamiento capitalino".  De manera personal ¿Cómo tomó la 
noticia de la controversia? “A nivel personal era un tema que tenía que traer en la agenda, mi mayor interés era que se 

respetara la figura del ayuntamiento. Yo soy una persona que tiene más de 25 años en la administración pública y es un 
proceso en el que atraviesas por diferentes momentos, diferentes circunstancias y aprendes a dimensionar cuáles son las 

responsabilidades que tienes, entonces yo no podría quedarme atrapada en un sólo tema cuando había toda una 
responsabilidad en la administración municipal.  Cuando se presenta la controversia se pide que desconozcan mi 

nombramiento como presidenta municipal y la Corte en el primer acuerdo que emite niega esta petición y en ese mismo 

acuerdo señala que yo soy Presidenta municipal, entonces con esa responsabilidad legal pues obviamente yo tenía que 
cumplir el mandato tanto del Congreso, como la ratificación de la Corte”. ¿Sintió miedo de que la Suprema Corte de 

Justicia de la Nación la destituyera? “Yo siempre he creído que uno siempre debe prever diferentes escenarios, no 
puedes irte nada más por un solo lado, siempre he pensado que hay que tener el plan A, el plan B y a veces hasta el C, 

porque no puedes pensar en que sólo una cosa pueda pasar, todas tiene un a probabilidad, pero yo siempre consideré que 

la mayor probabilidad era que la Corte iba a ratificar mi nombramiento, pero siempre está la otra posibilidad. Conforme fue 
avanzando el proceso yo cada día sentía que se iba a ratificar el nombramiento, pero sí era un tema que merecía mi 

atención pero”.  ¿Considera que la controversia fue una estrategia política? “La realidad es que nosotros, hablando 
de la parte del partido político, no estamos pensando en los errores de los demás, siempre he creído que al margen de lo 

que los demás hagan, la gente tiene que confiar en nosotros porque somos buenos, no porque somos menos malos.  Que 
sí era o no una estrategia política, por supuesto que sí era una estrategia política, hacia los ciudadanos sí era importante 

darles certeza jurídica. Pareciera que la controversia estaba sólo en una esfera, pero no también era un tema de los 

ciudadanos, ningún ciudadano independientemente de su afinidad política le gustaría tener incertidumbre sobre las 
decisiones que se están tomando en el ayuntamiento”. Acerca de la confianza: "La gente tiene que confiar en nosotros 

porque somos buenos, no los menos malos". ¿Cómo se prepara el ayuntamiento en el tema electoral? “Creo que 
este año es un año muy importante para esta administración municipal, tenemos muchas tareas que cumplir, viene un 

proceso electoral en el que será mi responsabilidad que el proceso se desarrolle en equidad, en igualdad de circunstancias 

y que se respete el marco legal que nos rige en la materia. Es una responsabilidad en donde yo juego un papel importante 
y me avocaré para garantizar que esta sea una elección respetuosa de la ley como siempre… es un año intenso y de mucho 

trabajo.  Desde hace un tiempo yo he hablado con los funcionarios de la administración municipal y les he pedido que 
nuestra mayor responsabilidad es ser buenos funcionarios, a eso debemos orientar todas nuestras energía porque es la 

mejor manera de responderle a los ciudadanos, yo como presidenta municipal seré la primera en dar las herramientas para 

garantizar una elección en los términos de la ley”. Una vez pasada la controversia ¿Qué planes hay para el 
municipio? “Para el siguiente año estamos analizando una serie de proyectos donde básicamente estamos buscando 

acciones, sí de obra pública, pero sobre todo acciones que tengan como primer objetivo a los ciudadanos como la 
recuperación de espacios para los habitantes de la capital.  Un ejemplo es el proyecto del Centro Histórico, tenemos que 

recuperarles a los ciudadanos sus plazas, sus espacios y hacia eso quiero orientar la administración municipal, a trabajar en 
una administración que lleve por delante a los ciudadanos y que lo que se haga se haga pensando en la dinámica de los 

ciudadanos, no pensando por donde van a pasar los coches o el transporte público”. (Jonathan Collazo, página 10) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Calderonista, CEN designado por Madero: El Consejo Nacional del PAN eligió ayer a los 40 integrantes del 

nuevo Comité Ejecutivo Nacional, que estará conformado mayoritariamente por figuras identificadas por su cercanía con el 

presidente Felipe Calderón , entre las que destacan nueve diputados, siete senadores, dos miembros del gabinete y dos 
gobernadores.  También se echó mano de figuras del pasado, pues al menos siete integrantes del nuevo CEN ya habían 

formado parte de dicho órgano en administraciones anteriores.  Luego de que el sábado pasado los otros cuatro candidatos 
declinaron para dejar el camino libre a Gustavo Madero, ayer las negociaciones se centraron en los lugares que ocuparán 

en el CEN sus colaboradores más cercanos.  A pesar de que Roberto Gil se retiró de la mesa de negociación argumentando 
el incumplimiento de un acuerdo de equidad por parte de Gustavo Madero, seis de los personajes más cercanos a él 

lograron colarse al Comité Ejecutivo Nacional: Luisa María Calderón; Dolores del Río, Gabriela Cuevas, Octavio Germán 

Olivares y Gloria Luna.  Por primera vez, el blanquiazul contará con una cartera dedicada a Asuntos Indígenas, informó 
Gustavo Madero, al señalar que para presidirla se invitó a Eufrosina Cruz, presidenta del Congreso de Oaxaca.  Ayer, en 

una primera lista de 27 integrantes, propuestos por el presidente del PAN, Gustavo Madero, se aprobó que los 
gobernadores de Morelos, Marco Antonio Adame, y de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, formen parte del CEN.  También se 

integraron dos miembros del gabinete del presidente Felipe Calderón: el titular de la Secretaría de Comunicaciones y 

Transportes, Juan Molinar y el secretario de la Función Pública, Salvador Vega Casillas, quienes apoyaron al senador 
Gustavo Madero en la campaña por la dirigencia del partido.  Madero Muñoz tendrá en el CEN a 20 personajes que lo 

apoyaron o se manifestaron a su favor durante la contienda electoral interna.  Los diputados tienen el mayor número de 
lugares en el Comité Ejecutivo Nacional: La coordinadora de la bancada del PAN en la ALDF, Mariana Gómez del Campo; la 

diputada del Congreso de Campeche Asunción Caballero; el diputado federal Gustavo Parra, quienes son considerados 
también cercanos al titular del Ejecutivo.  La diputada María Elena Pérez de Tejada, pertenece a la corriente calderonista 

del PAN y apoyó a la senadora Blanca Judith Díaz durante la campaña; en tanto, la diputada María Dolores del Río ocupará 

también un lugar en el CEN y respaldó la candidatura de Roberto Gil, lo mismo que la también legisladora Gabriela Cuevas, 
quien es una figura cercana al senador Santiago Creel, el primer panista en anunciar su intención de 

contender por la candidatura de su partido a la Presidencia de la República en 2012.  El único legislador que será parte del 
CEN y que no es considerado como integrante de ninguna corriente partidista en Acción nacional es Javier Corral, a quien 

se le ubica también como una figura crítica de su partido.  Corral Jurado es parte del grupo formado por Juan José 

Rodríguez Prats y Beatriz Zavala, afines a Ramírez Acuña, que tendrán un lugar en el CEN.  Lo senadores que se integrarán 
al CEN panista y que apoyaron a Gustavo Madero son Rubén Camarillo, Marco Antonio Cortés, Luis Alberto Villarreal, 

Rodolfo Dorador, quien incluso coordinó la campaña de Madero Muñoz para al presidencia nacional del PAN. Se sumarán 
también Beatriz Zavala, quien apoyó a Ramírez Acuña, Jorge Ocejo y Teresa Ortuño, que respaldó la candidatura de Cecilia 

Romero La ex titular del Instituto Nacional de Migración logró colocarse en el CEN, junto con otros siete cercanos a ella.  La 
propuesta de Gustavo Madero para formar su círculo de colaboradores incluye también a personajes que habían tomado 

parte ya de este órgano panista  Encabezan esta lista los calderonistas Rogelio Carbajal, quien durante la gestión de 

Germán Martínez fungió como secretario general del PAN; Cuauhtémoc Cardona, ex secretario de Elecciones durante la 
presidencia de César Nava; Mariana Gómez del Campo, quien fue delegada especial del CEN, además de María Elena 

Álvarez Bernal.  También formará parte del CEN Cecilia Romero, quien ya fungió como secretaria general del PAN y en la 
elección de dirigente de este año fue una de las dos primeras mujeres en buscar la dirigencia nacional de su partido, junto 

con Blanca Judith Díaz.  La senadora panista, que impugnó la candidatura de Roberto Gil al inicio de la contienda, sólo 

logró dos lugares en el CEN panista.  (Daniel Venegas, página 18) 
 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

que al interior del PRI Hidalgo, que dirige Omar Fayad, los movimientos de personal están a la orden del día. Apenas el 
viernes pasado muchos empleados de ese instituto político comenzaron a desfilar entre el edificio de la avenida Colosio y el 

de Plaza Juárez para redefinir su futuro en una “ingeniería” de fin de sexenio, algo que para muchos significa pasar a 

sentarse en la banca. 

Quienes saben del tema aseguran que todavía faltan muchos por sumarse a este “ir y venir”. 

que a final de cuentas Gonzalo Trejo Amador resultó ser “el ganón” del proceso para elegir al nuevo presidente nacional 
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del PAN, pues el dirigente de Hidalgo apostó públicamente por Gustavo Madero, el político que dirigirá los destinos de 

Acción Nacional en los próximos años. 

La jugada puede ser una carambola de tres bandas para Trejo, quien tiene aspiraciones para convertirse en el candidato de 

su partido a la presidencia municipal de Mineral de la Reforma. ¿Suerte o colmillo? 

que la larga reunión que sostuvieron los profesores de Hidalgo el pasado viernes en Pachuca fue, literalmente, una 

exhibición de músculo ante el gobierno estatal, pues la intención era que las huestes de Mirna García, Alejandro Soto y 
Moisés Jiménez hicieran llegar un mensaje más que claro a Rocío Ruiz de la Barrera de que no se quedarán cruzados 

de brazos ante lo que consideran ataques en su contra y, por qué no, del Partido Nueva Alianza. 

Lo bueno para las autoridades estatales es que ya vienen las vacaciones navideñas y eso ayudará a enfriar un poco las 

cosas. 

que en Huejutla el ambiente está calientito pese al frío que se mantiene sobre gran parte del estado. La detención de un 

profesor de esa ciudad, a quien las autoridades federales acusan de pertenecer al crimen organizado, no dejó muy 
contenta a gran parte de la población de esa cabecera municipal. 

Lo peor es que muchos de los vecinos se sienten agraviados por el actuar de la policía federal, señalada desde entonces de 

presuntos abusos contra civiles inocentes. Por lo pronto hoy por la tarde habrá una marcha del silencio convocada por un 

grupo de ciudadanos y se espera una buena cantidad de asistentes. 

que tristemente descubrimos que las más altas autoridades de Estados Unidos no consideran a ningún punto de Hidalgo 
como estratégico para esa nación, según los más recientes cables de WikiLeaks. Salvo los pasos fronterizos y las presas 

generadores de energía, casi todo eso en la frontera, nada hay de vital para la Unión Americana en estas tierras de los 

pastes, el pulque y la barbacoa. 

¿Habríamos sido incluidos si las minas funcionaran como antaño? 

(redacción, página 03) 

Milenio-El Pájaro Carpintero…. 

Que el diputado federal Omar Fayad ya acudió a la Fepade a embarrar a la mayoría de los panistas hidalguenses por los 
presuntos delitos electorales que cometieron en la elección a gobernador. Dicen que entre los acusados están todos los 

diputados locales, todos los panistas de los comités directivos, estatal y municipal, y hasta diputados federales. ¿Pues qué 
tanto habrá ido a contar? 

Que debido a algunas fotos comprometedoras, al presidente del Consejo Juvenil Hidalguense del PRI, Aldo Viggiano 
Austria, ya lo quieren expulsar de la dirigencia porque lo acusan de burlarse de la vida animal.  

Y es que el joven hermano de la diputada federal, Carolina Viggiano, se tomó una foto junto a la cabeza de un cerdo en 

una carnicería. Dicen, los que lo quieren expulsar, que es una falta de respeto a los jóvenes priistas, que son bien puros y 

blancos. 

Que ayer, en el Rally Deportivo organizado por la presidencia municipal, dicen que los participantes parecían burócratas 
corriendo, pues les costaba mucho trabajo hacer un sprint, además que se sofocaban, y para su suerte al final se descubrió 

que la mayoría de participantes sí son burócratas, por lo que ya nadie dijo nada, pues es normal que no puedan aguantar 

un rato de ejercicio. 

Que hablando de domingos deportivos, dicen que la gente extraña los que organizaba la Sedesol en Plaza Juárez, el 

primer domingo de cada mes. Dicen nada más mientras estaba calientito el ambiente electoral, al delegado federal, José 
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Ángel Rodríguez Calvillo, se le ocurrió reunir a la población con el pretexto del deporte y aunque fue una buena idea, lo 

malo es que sólo fue una estrategia electoral. 

Que el PRD ahora sí está hecho un desastre. Dicen que como en el DF los obradoristas desconocerán a Jesús Ortega 

como presidente del partido a nivel nacional, en Hidalgo la corriente de López Obrador hará lo mismo con Pedro Porras, 
aunque pensándolo bien desde que llegó a la dirigencia estatal nadie le hace caso, pues sólo está ahí porque tiene que 

haber alguien enfrente. ¿Y las alianzas? 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“En Hidalgo ya tenemos el primer lugar nacional en balnearios, ya están preocupados en Morelos porque ya no va la gente, 

vienen al estado de Hidalgo.” Oralia Vega, secretaria de Turismo, sobre la derrama económica que dejan los turistas en la 
entidad durante su estancia en 2010.  

“Conforme fue avanzando el proceso yo cada día sentía que se iba a ratificar el nombramiento, pero sí era un tema que 

merecía mi atención.” Geraldina García, presidenta municipal de Pachuca, sobre sus impresiones después que la Corte la 

ratificara como alcaldesa capitalina. 

“Este documento aparece firmado por distintos delegados federales, así como distinguidos militantes panistas.” 
Omar Fayad, dirigente del PRI estatal, sobre su declaración ante la Fepade por la presunta purga de delegados federales 

en el estado. 

(redacción, página 03 

Uno más uno-Pachuquillas: Con el propósito de tener mejor control de la seguridad pública, se informó que se reforzará 
el comando policial en las cabeceras municipales. El titular de la SSP, Damián Canales Mena, destacó la puesta en marcha 

del operativo “Alcoholímetro”, a partir de esta semana; el costo fue de 120 mil pesos para la adquisición de 4 aparatos que 
serán rotados en distintas comunidades… (redacción, primera plana) 

Independiente-el Socavón: Con esos "maestros", ¿qué futuro podemos esperar para los alumnos?... (redacción, primera 

plana) 
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Milenio-Con pies y cabeza… 

Carolina Viggiano-Estado crítico: Carolina Viggiano coincidió con la visión de Enrique Peña Nieto respecto a que México 
atraviesa por un estado crítico a causa de que la Guerra contra el Narco emprendida por Felipe Calderón no ha dado 

resultados, “es un punto de quiebre muy delicado, porque nos ha hecho perder el tiempo y recursos”. Para la legisladora 
hidalguense, “nos ha hecho perder vidas y empleos, no hay ninguna ganancia para México, nuestros jóvenes son los que 

más están perdiendo por este flagelo, porque no tienen oportunidad de disfrutar, lo que nosotros creemos, construimos 

para ellos”. La última consecuencia es: “ver la violencia como algo natural”. 

Canek Vázquez-El campo, en riesgo:“Sin agua suficiente, la producción agrícola de Hidalgo corre severos riesgos. Al 
menos son tres los distritos de riego: Tula, Alfajayucan y Ajacuba, que comienzan a sentir los efectos de la escasez de agua 

para fomentar las actividades productivas”, dijo el diputado Canek Vázquez. 

Panal pide análisis a fondo-Alcaldes de 4 años: Fernando Flores Pérez, líder estatal de Nueva Alianza, pidió analizar la 
viabilidad de la iniciativa presentada por el gobernador de la entidad, Miguel Ángel Osorio Chong, respecto a las alcaldías 
de cuatro años, “si es algo que va a fortalecer a los ayuntamientos, habría que tomarla en cuenta, pero debe ir 

acompañada de otro tipo de reformas constitucionales”. De acuerdo al líder del partido magisterial, “debe ser ampliamente 

discutida, no lo hemos discutido a fondo, lo único que conocemos es que se presentó, por los momentos que atraviesa el 
país, la autonomía de los ayuntamientos deben fortalecerse”, dijo. 

Acusa Estela Rubio-PF viola derechos: A pesar de la detención del jefe de Plaza de los Zetas en Huejutla el pasado 

miércoles, la diputada local por el Partido de la Revolución Democrática, Estela Rubio Martínez denunció que la Policía 

Federal y la Agencia Federal de Investigaciones violan los derechos humanos. 

(redacción, página 11) 

Reloj-Delegaciones federales, botín de mapaches azules: Las firmas de “distinguidos” panistas, que aparecen en un 
documento que obra en poder de la Fiscalía Especializada para Atender Delitos Electorales (FEPADE) serán revisadas “con 

lupa” y de resultar auténticas, evidencian que el Partido Acción Nacional (PAN) interviene con descaro en las decisiones que 
competen al Gobierno Federal. El enojo de los panistas, como consecuencia de la derrota de Xóchitl Gálvez en las 

elecciones del pasado 4 de julio, no sólo impactó en su alianza conformada con el Partido de la Revolución Democrática, 

sino que en esa inercia de errores, hoy pretenden contaminar a la administración pública, que se supone, debe estar ajena 
a los intereses de los partidos políticos. Con declaraciones poco afortunadas, atribuidas a Juan Carlos Robles Acosta, quien 

funge como presidente del PAN en la capital hidalguense, los delegados federales que no “jalaron” con Bertha Xóchitl 
Gálvez tendrían que ser destituidos de sus cargos. A los primeros días de que la información trascendió, todo fueron 

acusaciones de uno y otro lado de las partes en conflicto, es decir, entre las dirigencias de los partidos Acción Nacional y 
Revolucionario Institucional. Esta vez, tras la difusión de un documento, el PRI da un “gancho al hígado” a sus adversarios, 

al dar cuenta los nombres y cargos, para los que son propuestos, donde muchos carecen del perfil para “arribar” a la esfera 

pública donde en PAN hidalguense pretende imponerlos. De acuerdo a la apreciación de los blanquiazules que se quedaron 
resentidos, y para estar acorde con la guerra que libra el autodenominado “Gobierno del Empleo”, esta vez deben “rodar 

las cabezas” de al menos 25 delegados que representan a las instancias de la federación en esta entidad. Así, con la plena 
intención de “fortalecer al instituto politico” (al PAN), se concluye que tras las mesas igualmente políticas, gente de 

cuestionada calidad moral como Guillermo Galland ocupen cargos en los que se requiere honestidad, requisito que dicho 

por los propios panistas no reúne su ex presidente. En la intromisión panista, reconocen el perfil de algunos de sus 
militantes y desde su “curiosa visión” proponen que Hugo Meneses quien no es ingeniero civil, ni es especialista en el 

sector de telecomunicaciones, ocupe la titularidad del centro Hidalgo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. 
Laura Sánchez Yong ex diputada local a quien se recuerda por su ineficiente trabajo en el Congreso, es considerada en esa 

relación para que le den “chamba” en FONACOT y así, SEPOMEX, FIRCO, NAFINSA, Oportunidades, CONAFOR, SEDESOL, 

ISSSTE, CONAZA, CONAGUA y SEMARNAT, son algunas de las dependencias que están en riesgo de transformarse en 
“cajas chicas” del PAN para las elecciones que vienen. (Edmundo Pineda, página 09) 
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      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

    
 

Plaza Juárez 

 
 

 

 


